
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 399/2024                                 Guaíba, 21 de Junho de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  084/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  030/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Com base na reportagem veiculada pela RBS no Jornal do Almoço em 12 de 

março de 2024, na qual o Secretário de Infraestrutura e Serviços Públicos, Sr. 

Ivan  Barcellos,  anunciou  a  implementação  de  um  ecoponto  no  Bairro  São 

Francisco em Guaíba, apresento os seguintes questionamentos:

1.Qual é a previsão de inauguração do ecoponto?

2.Quando está previsto o início efetivo das obras?

3.Já foi  definida a área reservada para a construção do ecoponto? Em 

caso afirmativo, poderia fornecer detalhes sobre a localização e o status 

atual das negociações relacionadas a essa área?

4.Por que a previsão inicial mencionada foi até o final do ano? Não seria 

possível  agilizar o processo de implementação considerando a urgente 

necessidade da população?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento ao requerimento do nobre vereador, temos a 

informar o que segue:

Já existe processo em andamento para implantação de ecoponto no 

bairro  São Francisco,  porém está  se estudando a melhor  área  para  ser 

adquirida, pois não existem áreas públicas com tamanho suficientes para 

implantação  do  local,  o  processo  se  encontra  com  a  Secretaria  de 

Planejamento  para  projetos.  Ademais,  a  SEINFRA  realiza  limpezas 

periódicas  na  entrada  do  bairro  São  Francisco  devido  ao  constante 

descartes  de  lixo  irregularmente  no  local.  Contando  com  a  costumeira 

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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